

渋沢栄一賞受賞の中村会長を祝つ会

戸田中央医科グループ

2月に県の「渋沢栄一賞」を受賞した戸田中央医科グループ(戸田市)の中村隆俊会長(89)を祝つ会が7日、さいたま市浦和区で開かれた。同賞は優れた経営や地域、社会へ貢献した全国の企業経営者に贈られる。

登壇した中村会長は、渋沢



来賓らに拍手で迎えられる中村隆俊会長(7日、さいたま市浦区の浦和ロイヤルパインズホテル)

栄一翁が「諭語とそろばん」をモットーにしていたことを挙げ、「私は大学時代、クラーク先生の『ボーヴィズ・ビデオ・オールドマン(少年よ大志を抱け。この老人のように)』という言葉を大切にしてきた。私もクラーク先生のごとく、この世の中を渡っていく」と笑顔で語った。

祝賀会には上田清司知事や神保国男戸田市長ら約180人が出席。上田知事は「(中村会長の受賞を)個人としても心より喜んでいる。これからも県と国の医療の大きな道筋を作つていってほしい」と祝いの言葉を贈った。

中村会長は北海道瀬棚郡瀬

棚町(現・久遠郡せたな町)生まれ。1962年、戸田市で29床で開業して以来、1都

4県に114カ所の関連事業所を展開し、国内最大級の医療グループに成長させた。2000年に勲四等旭日小綬章を受章、昨年10月には戸田市名誉市民第一号を受賞している。
(中野えみり)